

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 11 de Noviembre de 2017.

Servicios de Txingudi redobla esfuerzos en la gestión de los residuos de la Behobia-SS

Instalará contenedores en la recta de salida y realizará un servicio especial de limpieza viaria en el trazado de la carrera por la ciudad

M.J.A. IRUN. Sábado, 11 noviembre 2017, 01:30

Servicios de Txingudi colaborará, un año más, con el CD Fortuna para que la Behobia-San Sebastián sea una carrera lo más sostenible posible y para evitar que se repitan las escenas de envases y ropas desperdigadas por el recorrido de la carrera, que se celebra mañana domingo. Con ese objetivo, se reforzará la gestión de los residuos a lo largo de la recta de salida. Concretamente, se instalarán una veintena de islas de contenedores para depositar residuos, básicamente ropa usada y envases, y se han previsto tres puestos de avituallamiento de agua a lo largo del recorrido a su paso por Irun.

Servicios de Txingudi recogerá la ropa usada de la que los atletas se desprenden habitualmente antes de empezar a correr, colocando contenedores específicos en toda la recta próxima al arco de salida. Estos contenedores llevarán una señalización especial bien visible para que puedan ser fácilmente localizados. Las prendas que se recojan serán entregadas a Old Berri, entidad social guipuzcoana dedicada a su reciclaje. Además, se reforzará también la presencia de contenedores para envases en las diferentes zonas de espera de los corredores.

En la pasada edición de la Behobia-San Sebastián se recogieron 2.020 kg de plásticos, 1.410 kg de ropa y 450 kg de cartón mojado, que pudieron ser reciclados, si bien para ello fueron necesarias 30 horas de trabajo de separación posterior. «El pasado año», explica Leire Zubitur, gerente de Servicios de Txingudi, «se recogieron más de 4 toneladas de residuos en total, de

Servicios de Txingudi redobla esfuerzos en la gestión de los residuos de la Behobia-SS

Administrator-k idatzia

Astelehena, 2017(e)ko azaroa(r)en 13-(e)an 11:43etan -

los cuales el 95% pudo ser reciclado pero ello exigió que después de la carrera hubiera un despliegue de horas de trabajo que podrían evitarse si los participantes tomaran conciencia del gran volumen de residuos que generan en un evento tan masivo».

Vasos reciclables

Servicios de Txingudi estará presente también con tres puestos de avituallamiento de agua, concretamente en el paso de Colón, en el barrio de Ventas y antes de la línea de salida, junto al campo de fútbol de Behobia. En total, se cuenta con más de 100.000 vasos de cartón reciclable para los puestos bidasotarras que estarán atendidos por voluntarios de diversos clubes deportivos de la comarca. Por último, se ha establecido un dispositivo de limpieza viaria con un amplio refuerzo de personal y maquinaria en la zona de salida, en los dos avituallamientos y en todo el trazado de la carrera a su paso por Irun.

Cortes de tráfico

Por otra parte, con motivo de la celebración de la Behobia-SS, mañana domingo, desde las 6.30 y, aproximadamente, hasta las 14.00 horas, el tráfico se verá afectado en varias calles de la ciudad. Concretamente, en la GI-636, el tramo comprendido entre las glorietas de Osinbiribil y Zaisa III (Antxon Ttipi), estará cortado desde las 6.30 hasta las 14.00. El tráfico se desviará en sentido Behobia-Navarra, por Artiga Ibilbidea, Blaia, Gazteluzahar y Lastaola. En sentido San Sebastián, se recomienda tomar la AP-8 en Behobia. En la avenida Navarra, paseo de Colón, avenida Gipuzkoa y avenida Elizatxo, la circulación permanecerá cortada desde las 9.15 hasta las 14.00.

Las líneas de autobuses modificarán sus recorridos habituales y los accesos a los parkings de Colón y San Juan también se verán afectados. La entrada al parking de Colón estará cerrada de 9.15 a 14.00 y el acceso al de San Juan, se hará por Prudencia Arbide.